

Übernahme von "Essen auf Rädern" durch die Johanniter

Ab dem 01.01.2002 geht der Bereich "Essen auf Rädern" in den Zuständigkeitsbereich der Johanniter-Unfall-Hilfe (JUH) über.

Die Johanniter sind ein Fachverband des Diakonischen Werkes Hessen und Nassau. Im Landkreis Offenbach helfen die Johanniter seit Anfang der siebziger Jahre insbesondere Behinderten und Senioren. Die Hauptaufgabengebiete der Johanniter sind der Behindertenfahrdienst, Kranken- und Altenpflege, Hausnotruf, Rettungsdienst und ebenso "Essen auf Rädern".

Essen auf Rädern bedeutet für viele Menschen nicht nur die Versorgung mit den lebensnotwendigen Mahlzeiten, sondern auch die Versorgung mit lebensnotwendiger Zuwendung. Oft ist die Person, die das Essen bringt, der einzige Kontakt im Alltag älterer Menschen. Da dieser Bereich auch von den Johannitern schon seit Jahren betreut wird, gibt somit das regionale Diakonische Werk dieses Aufgabengebiet in sehr versierte Hände.

Um einen absolut reibungslosen Übergang zu gewährleisten, werden drei Zivildienstleistende, die schon seit mehreren Monaten das Essen für unsere Kunden ausfahren, von den Johannitern übernommen.

Cornelia Hartmann

